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LA SENTENZA ALL'AQUILA

Omicidio di Thomas
Luciani: i due minori

condannati a 19 e 16 anni
Il fatto avvenuto lo scorso 23 giugno nel parco Baden Powell di Pescara

L'Abruzzo conquista
il Phenomena Japan
Vanni Biordi
L'Abruzzo si fa strada nel cuore di Tokyo,
nel prestigioso quartiere di Omotesando,
con la seconda edizione di Phenomena
Japan. Un evento che ha visto la
partecipazione di 70 buyer giapponesi,
attratti dalle creazioni di 26 aziende
italiane, tra cui spiccano le eccellenze
abruzzesi. Phenomena Japan, il primo
salone nazionale della creatività italiana
al femminile, promosso dalla Camera di
Commercio Chieti Pescara, dall'Agenzia
di Sviluppo e dalla Regione Abruzzo, in
collaborazione con IFTA,
Assocamerestero e Mirabilia, ha acceso i
riflettori sul talento e l'innovazione delle
imprenditrici italiane. Giovani creative
abruzzesi hanno presentato al mercato
nipponico le loro creazioni, un mix di
talento, sostenibilità, innovazione nella
ricerca dei materiali e visione. Un
successo che ha superato ogni
aspettativa, come sottolineato da Davide
Fantoni, segretario generale della
Camera di Commercio italiana in
Giappone. Gennaro Strever, presidente
della Camera di Commercio Chieti
Pescara, ha evidenziato l'importanza di
sostenere le piccole e medie imprese
abruzzesi, aprendo nuovi sbocchi verso
mercati con grande capacità di spesa.
«Stiamo presentando l'Abruzzo nella sua
veste migliore, non solo moda, ma anche
turismo», ha dichiarato Strever,
sottolineando l'interesse dei mercati
asiatici per le bellezze della regione.
«Quest'anno - ha proseguito Strever -
abbiamo triplicato il numero delle
presenze delle aziende al femminile
italiane presenti qui a Tokyo.
Considerata la volontà di far crescere
questa iniziativa, io sono soddisfatto
delle presenze e delle eccellenze
artigianali che troviamo in questo
evento». Tiziana Magnacca, assessore
alle Attività produttive della Regione
Abruzzo, ha ribadito l'impegno nel
valorizzare l'imprenditoria femminile
abruzzese, in settori chiave come moda e
design, con un focus sulla pelletteria. «Le
imprese presenti rappresentano al
meglio le tendenze della moda giovane,
ampliando il mercato del lavoro
femminile - ha a�ermato Magnacca -. Il
compartimento del fashion, con
particolare attenzione alla pelletteria, è
molto forte in Abruzzo ed in particolar
modo nel teramano e nel pescarese dove
non solo sono cresciute aziende
tradizionali, legate ad una dimensione
familiare, ma addirittura questi distretti
hanno avuto la capacità di attrarre negli
ultimi anni anche marchi di rilevanza
nazionale e internazionale come
Brunello Cucinelli, Chanel e altri marchi
di questo tipo».

Martina Colabianchi segue a pagina 2

Sono stati condannati a 19 anni e 4 mesi e
a 16 anni di reclusione i due ragazzi,
all'epoca sedicenni, accusati di aver
ucciso il coetaneo Christopher Thomas
Luciani, "Crox" per gli amici, colpendolo
con 25 coltellate il 23 giugno 2024 nel
parco "Baden Powell" di Pescara. La PM
della Procura della Repubblica per i
minorenni dell'Aquila, Angela D'Egidio,
aveva chiesto 20 e 17 anni. L'accusa, per

entrambi, era di omicidio volontario, con
le aggravanti della crudeltà e dei futili
motivi. Il processo, con rito abbreviato, si
è svolto a porte chiuse all'Aquila, nel
Tribunale per i minorenni dell'Abruzzo
blindato. «Pena abbastanza giusta:
l'ergastolo l'ho avuto io quel 23 giugno,
l'ergastolo del dolore. Loro vedranno la
luce, il mio Crox...

Teramo: all’ospedale Mazzini effettuato il
primo trapianto corneale lamellare

L'equipe medica dell'UOC di Oculistica al lavoro (segue a pagina 8)

Tommaso Cotellessa segue a pagina 5

Forum H2o: sul Gran Sasso tentativo di
far scendere l’oscurantismo
I l Forum abruzzese dei movimenti per
l'acqua torna ad a�rontare la questione
del Gran Sasso, che ha trovato ampio
spazio all'interno del dibattito pubblico
nei mesi scorsi. Al centro dell'intervento
del Forum vi è la richiesta di
riperimetrare il Sito di Interesse
Comunitario del Parco del Gran Sasso,
avanzata dalla Regione Abruzzo ai vertici
amministrativi del Ministero
dell'Ambiente. Tale operazione, secondo
quanto dichiarato dagli esponenti del
Forum, sarebbe volta ad escludere
dall'area protetta le gallerie autostradali e

il Laboratorio di Fisica Nucleare, così da
«far scendere l'oscurantismo sul futuro
della montagna e delle sue acque». Infatti,
come fanno notare gli esponenti del
Forum, 'eventuale riperimetrazione
consentirebbe di eludere la Valutazione di
Incidenza Ambientale obbligatoria per
tutti gli interventi nei SIC, procedura che
in questi anni ha obbligato a pubblicare
documenti sui vari progetti proposti. Ciò
vorrebbe dunque dire che le istituzioni
potranno autorizzare importanti...

L'AQUILA
Affidate tutte le
verifiche strutturali
sulle dodici scuole
comunali
Marco Giancarli

Il settore Opere Pubbliche ha
a�dato tutti gli approfondimenti
delle verifiche strutturali, la
progettazione degli interventi
immediati di riduzione del rischio
e la programmazione per 12 scuole
comunali. Con le determine
dirigenziali n. 994 e 995 sono stati
a�dati anche gli ultimi tre
approfondimenti relativi alle
scuole d'infanzia di Colle Capo
Croce (per 19.740,00 euro) e di
Pagliare di Sassa e alla scuola
dell'infanzia e primaria Gianni Di
Genova (45.000,00 euro per
entrambe). Le restanti scuole che
saranno oggetto di
approfondimenti sono la scuola
media Dante Alighieri, la scuola
primaria Colle Capo Croce, la
scuola dell'infanzia Mastropietro,
la scuola primaria di Pile, la scuola
dell'infanzia Preturo, la scuola
primaria Paganica, la scuola
primaria San Francesco, la scuola
primaria Torrione e la scuola
dell'infanzia di Bagno. Il Comune,
come dichiarato dal capogruppo di
FdI in Consiglio Comunale,
Leonardo Scimia, «andrà spedito»
con gli approfondimenti e i primi
risultati si potranno già avere nelle
prime settimane di...
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MONTESILVANO
Riqualificazione
urbana: in via Rimini
arriva l'hub della
cultura
Virginia Chiavaroli

Nuova vita per lo scheletro in legno
tra via Rimini e via Migliorino di
Pietro a Montesilvano, grazie alla
sinergia tra il Comune, l'Ater di
Pescara e il Dipartimento di
Architettura dell'Università
d'Annunzio. La struttura, nata
come scuola per il quartiere
Ranalli e da decenni abbandonata,
secondo il progetto proposto dagli
studenti, dovrebbe diventare un
hub della cultura, un intervento
che dovrebbe permettere al
Comune di Montesilvano di
intercettare i fondi su�cienti per
la riqualificazione urbana del
quartiere Ater. «Due anni fa il
Dipartimento di Architettura ha
stipulato una convenzione
scientifica con il Comune di
Montesilvano e l'Ater di Pescara
per la riqualificazione dei quartieri
di edilizia...
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